



つながろう！南台
中野区立南台小学校



中野区立南台小学校
校長 長尾 俊也
令和7年1月31日発行

暦の上では、まもなく立春を迎えますが、まだまだ寒い日が続いています。南台マラソンが始まり、寒空であっても、走ることが得意な子も苦手な子も前向きな気持ちで走っています。

1月の学校公開では、町探検の発表会をしました。最初は、まとまらない班もありましたが、本番が近くなるにつれて、協力して真剣に練習をする姿が見られました。発表会では、緊張しながらも大勢の前で発表をすることができて成長を感じました。参観された保護者の皆様、ご参加いただきありがとうございました。

また、かけ算の九九は2年生の内に完璧に習熟します。学校では、昨年配りました「九九表」を使用して検定を行っていますので、ご家庭でもご協力よろしくをお願いします。

2月の学習予定

国語	見たこと、かんじたこと すてきなところをつたえよう スーホの白い馬 漢字の広場
算数	図を使って考えよう 分けた大きさのあらわし方をしらべよう はこの形をしらべよう
生活	あしたへジャンプ
道徳	生命の尊さ(ぼく) 正直、誠実(さるへいと立てふだ) 勤労、公共の精神(いま、ぼくにできること)
音楽	くりかえしとかさなり みんなの音楽
図工	まどのあるたてももの あなのむこうはふしぎなせかい
体育	ボールけりゲーム 体づくりあそび

お知らせとお願い!

① 植木鉢について

夏休み明けに3年生でも植木鉢を使うために、学校に持ってきていただいたのですが、校舎の移転の関係で一度持ち帰ることになりました。3月の全体保護者会以降にご家庭にお持ち帰りください。お手数をおかけしますがよろしくお願いします。

② 日記の宿題について

先月から週末の宿題に日記を出しています。教育相談では、保護者の方から文章の書き方について多くのご相談がありました。毎週の日記をつける経験から書く力を高めたいという思いがあります。保護者の方からコメントを書く欄がありますので、読んでいただくようお願いいたします。

③ 空き箱が必要です。

算数の学習で空き箱を使います。2月3日(月)～2月10日(月)の間に大きすぎない空き箱を用意してください。大きさについては、『新しい算数 下』P90を参考にしてください。

④ 生活科「あしたへジャンプ」の学習について

これまでの自分たちの生活を振り返り、自分たちができるようになったことやこれからの成長について考える学習を行います。今までの成長を振り返るために、お子様からお家の方に、成長についてインタビューさせていただきますことがあります。子供たちが尋ねた際には、ご協力をお願いいたします。

※3月の学年だよりは、保護者会にてお渡しします。